

杜の風

校長 森 薫

校長からのお願い

1. 特に、マスクを外す時（給食・体育等）は、最大限の注意をする。
極力話をしない。 大きな声を出さない。 友達との距離を取る。
感染のリスクが非常に高いです。 マスクをしているときも同じです。
 2. 体調が悪い場合は学校を休み、医師に診察してもらいましょう。
 3. 登校後に体調が悪くなった場合は、遠慮なく保健室に行き、大島先生に申し出てください。
 4. マスクは、鼻までしっかりと覆い、すきまをつくらない。
 5. お互いに、肌やジャージ等に触れないようにする。
 6. 小まめにうがい・手洗い・消毒をしっかりと行う。
 7. 人の多い場所には行かない。 必要のない外出はしない。
- ※ 市内でも家庭内感染等により、児童・生徒の感染が増加しています。
また、すぐ隣の足利市を含む栃木県では、緊急事態宣言が出ています。

- ◎ 感染していても、無症状の（風邪等の症状のない）人もいます。
自分だけでなく、友達や家族の健康や命を守るためにも、学校内感染の発生で授業が進まなくなったり、3年生が受検（受験）できなくなったりしないようにするためにも、もう一度 生活・行動を見直し、生徒と教職員の全員で感染防止・感染拡大防止に取り組んでいきましょう。
- ◎ 濃厚接触者や感染者と指定された場合、保健所の指示に従った生活（感染の場合は入院等）をすることとなります。この場合、自分から友達や他の保護者等に言う必要はありません。ただ、感染した場合には、学校関係者から感染者が出たことや、休校等を連絡メールで流します。
- ◎ 誰もが濃厚接触者や感染者となりえる状況です。陽性（感染）となつた人が悪いわけではありません。人権侵害・人権問題となるような言動は、人として・毛里田中生として絶対にしないでください。